
「第7回 シンポジウム 関西のインフラ強化を進めるために 
－日本のリーディングエリアとするために－」 

関西を日本のリーディングエリアとしていくために、必要なインフラ整備や仕組み等について、産官学の多くの有識者で方向性を議論し、
実現に向けた構想などをとりまとめて広く広報していくため、平成29年4月に「関西のインフラ強化を進める会」を発足させました。この
度、第7回シンポジウムを9月7日に開催しましたので、その報告をします。 

➊実施日時  
    2020年9月7日(月)13:00～17:00 
➋会場    
 エル・シアター（エル・おおさか 2階） 
➌出席者 
 約400名   

第8回シンポジウム  
日時：2020年10月24日（木）13:00～ 
会場：マイドームおおさか 
        （建設技術展会場 多目的ホール3階） 

プログラム 

13:00～ 開会挨拶 霜上民生（近畿建設協会 理事長） 

13:10～14:10 特別講演 高橋洋一 氏（嘉悦大学教授、経済学者、元財務官僚） 
  「今後の公共投資のあり方について」 

14:10～14:50 特別講演 池田豊人 氏（国土交通省 前道路局長／ 
                                                          京都大学経営管理大学院 客員教授） 
  「アフターコロナ時代の関西のインフラ整備」 

15:10～17:00 
 

パネルディスカッション 「関西を日本のリーディングエリアとしていくための 
                     必要なインフラ整備や仕組みについて」 
コーディネーター 小林潔司 氏（京都大学経営管理大学院 特任教授） 
パネリスト     赤坂光次郎氏（株式会社フェリーさんふらわあ 代表取締役社長） 
        池田豊人氏（国土交通省 前道路局長／京都大学経営管理大学院 客員教授） 
        小嶋光信氏（両備ホールディングス株式会社 代表取締役会長 兼 CEO） 
                          貫正義氏（九州電力株式会社 相談役／九州経済同友会 代表委員） 
        山谷佳之 氏（関西エアポート株式会社 代表取締役社長 CEO） 

開催報告 (一社)近畿建設協会 

嘉悦大学教授 高橋洋一氏、京都大学経営管理大学院 客員教授 池田豊人氏による特別講演が
行われた。高橋氏は公共投資は将来のためのものであり、財政に影響されるものではないと強調し、池
田氏は人口減少とコロナによる時代の変革をマイナスに受け取らず先手を打つことが重要だと指摘した。 
その後のパネルディスカッションでは、「西日本の連携強化による社会インフラ整備加速化の必要性」を
テーマに、ポストコロナの新しい生活様式と社会経済を支えるインフラ整備のあり方について意見交換をし
た。 
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2020年9 月9 日(水)日刊建設工業新聞 

2020年9月9日(水)建設通信新聞 
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